岐阜市立藍川中学校 学校だより No.15

令和5年10月31日(火)

く学校の教育目標〉

## 自立共生

自ら 仲间と共に よりよく

# 出藍の参れ

#### 岩地区夢づくりふれあい

#### フェスティバルに参加しました

10月28日(土)に岩小学校にて、岩地区夢づくりふれあいフェスティバルが開催され、中学生ボランティアとして、「わくわくたいけん広場」の運営を手伝いました。「缶バッチ作り」「きみも考古学者」「バルーンアート」「本となかよし」「ストラックアウト」「まんが入門」「落語入門」「マジック入門」「New スポーツ」「茶道」「ティーバッティング」の11のブースがありました。地域の方からは、「中学生がよく働いてくれる」と感謝の言葉をいただきました。小学生や地域の方などと交流を深めるすばらしい姿でした。



#### 3年3組が学校を代表して

#### 研究授業を行いました

10月23日(月)に3年3組が岐阜市教育研究会理科部会の研究授業を行いました。岐阜市の理科の先生が参観されました。斜面を下る物体はどんな運動をするのかという学習課題で、学習班の仲間と共に学び合いながら、運動の規則性を見つけることができました。さすがは3年生で、学習班の仲間が頭を寄せ、互いの考えを出し合い、熱心に課題を解決しようとする姿は見事でした。



### 教育実習が始まりました

10月30日(月)から教育実習が始まりました。岐阜聖徳学園大学の3年生の4名が、将来の教員をめざして、授業を参観したり、実際に授業を行ったりします。藍川中学校で4週間過ごすことで、さらに教員をめざす気持ちが強くなれるように、教育実習の先生と関わりをもってほしいと思います。

